

『他人事』ではなく
『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら、『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

令和2年 「春の全国交通安全運動」

【運動期間:4月6日(月)~4月15日(水)】

「だろう運転」から「かもしれない運転」

「見落とし」を、無くせば・・・「事故は無くなる」

舗装が出てきた！ スピードは出していないか

◇右左折時、横断歩道手前 スピードを落として、徐行する◇

『あ！』と思ったら、『すぐ』止まれるように！

◇交差点 右左折時の事故防止◇

『まさかより もしもの気持ちで 事故はゼロ』

『大丈夫だろう』ではなく、『危ないかもしれない』で、事故防止

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！・・・止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- 曲がり切れない・・・道をゆずるため・・・予定外の突然のバックで、事故多発！
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降り作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降り作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降り作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降り作業時 ユニック作業に注意しましょう

「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと

夕方5時 緩やかなカーブ トラックが対向車線にはみ出し

乗用車と衝突し、ケガを負わせ、逃走 容疑で逮捕

◇危険な！ 漫然運転◇

◇疲労・集中力低下から、危険な漫然・覚低走行へ◇

2020/3/28(土) 20:15

警察は28日、過失傷害とひき逃げの疑いで、男性(49)を逮捕した。逮捕容疑は、22日午後5時10分ごろ、滋賀県でトラックを運転中、対向してきた会社員男性(62)の乗用車と衝突し、男性に胸部打撲の軽傷を負わせ、そのまま逃走した疑い。同署によると、現場は片側1車線の緩やかなカーブで、トラックが対向車線にはみ出したという。

夜10時 信号交差点 右折車にはねられ

横断歩道の男性重傷 乗用車は逃走、「ひき逃げ」事件として捜査

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

2020/3/30(月) 19:20

29日午後10時ごろ、神奈川県のある信号のある国道の交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた男性会社員(49)が、右折の乗用車にはねられた。男性は頭を強く打ち、顔の骨を折るなどの重傷を負った。乗用車は逃走しており、警察がひき逃げ事件として調べている。通り掛かった男性が目撃し、110番通報した。

夜9時 ひき逃げ 路上に倒れていた15歳女子高生が死亡

周辺にプラスチック製の車の部品

◇夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇『渡ってくるかもしれない』・・・『かもしれない運転』で・・・事故防止◇

2020/3/31(火) 2:32

30日午後9時20分ごろ、三重県の市道で「人が倒れている」などと近くを通りかかった人から警察に通報がありました。倒れていたのは近くに住む高校1年の女子生徒(15)で、病院に運ばれましたが頭を強く打っていて死亡しました。周辺にはプラスチック製の車の部品が散乱していて、警察は現場の状況からひき逃げ事件とみて捜査しています。